

山岳部 2022

今年の主な活動をアルバム風にしてみました。

あなたも大自然の中で、かけがえのない思い出を一緒につくってみませんか？





4. 24 新人歓迎@青葉の森

恒例の新人歓迎行事。学校から歩いて行けるすばらしい里山です。今年の新入生は女子4人、男子3人と少なめですが、カタクリやオウレンが咲き乱れる新緑の森を楽しく歩きました。

県総体 女子優勝・男子3位



6. 5-7 県総体@仙台二高・北蔵王・仙台一高

昨年に引き続きコロナ禍のため宿泊なしでの大会。2日目のメイン山行は、人を避けて山形県関沢～カケスガ峰。周到な準備登山の甲斐あって、女子チームは優勝、4年ぶりのインターハイ出場。男子も新人大会に引き続き、3位入賞を果たしました。



8. 2-4 夏山合宿@岩手山・姫神山

山岳部最大の行事・夏山合宿を岩手山焼け走りキャンプ場をベースに行いました。今年もコロナ感染対策のため、ソロテントをレンタルして幕営を決行。猛暑の中でしたが、奥羽連邦最高峰の岩手山、翌日に夏雲湧く姫神山と、2つのピークを踏みました。キャンプファイヤーと花火も思い出に花を添えました。



8. 15-22 インターハイ強化合宿・福井インターハイ

コロナ第5波の迫る中、登山競技は福井県勝山市の三頭山、取立山で実施、白石高校とともに、宮城県代表チームとして出場しました。感染予防のため宿泊や食事などは異例づくしでしたが、大会が実施されたことはたいへん幸せなことでした。選手たちは貴重な経験をし、かけがえのない思い出を作って、次の戦いに向かいました。



県新人大会 男子初優勝・女子3位



10. 8-10 県新人大会@仙台二華高・えぼしリゾート

県総体に引き続き、日帰りでの実施。女子3チーム、男子1チームが出場。メイン山行はやや短めでしたが、各チーム健闘し、男子チームは見事優勝を果たしました。山岳部はもとより、宮城一高男子部の団体優勝は初めてという歴史的な快挙でした。来年の総体に期待がかかります。